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Visita à Escola Municipal 
Parigot de Souza. Fui 
averiguar o andamento da 
reforma que está sendo 
executada. Esta obra está 
com algum atraso, mas pelo 
que observei hoje, acredito 
que será possível retornar 
com as aulas na Escola já no 
início do ano letivo.  

 
 

 
 
Fui a Escola Municipal Bento 
Mossurunga, no Jardim 
Copacabana. A visita foi para 
averiguar a obra de reforma 
da escola, iniciada no final de 
2019. 
 
 

 
 
 
Fui ao Jardim Modelo fazer 
uma visita a UBS e verificar a 
reforma que esta sendo feita 
na parte antiga da unidade. A 
obra, que ficou paralisada 
por um breve período foi 
retomada nesta semana.  
 
 

 
 



 
 
Parabéns e muito obrigado ao grupo do 
Lions Club que fez o trabalho de limpeza na 
região dos Jardins Flora. Parabéns a todos 
que participaram do mutirão em outras 
comunidades. DENGUE MATA. Você ou 
alguém de sua família pode ser a vítima. 
Cuide de seu imóvel. 
 
 

 
 
 
 
 
Visita a Igreja Matriz da Paróquia 
São Pedro Apóstolo de Matinhos 
Pr. Capela de São Pedro - Matinhos 
PR. 
 
 
 
 

 
 
Show de prêmios da Associação do 
Jardim Araucária, com renda para 
conclusão do barracão 
comunitário. Mais um evento de 
muito sucesso. Parabéns ao 
Cleverson, sua diretoria e aos 
moradores do bairro, que 
desenvolvem constantes ações 
para melhorar a qualidade de vida 
da comunidade. 

 
 

Visitando estradas rurais na 
Microbacia do Rio do Campo. 
Esteve comigo, o chefe do 
Departamento de Obras,  
Júlio Reiniz, em face da 
necessidade de reparação de 
bueiro e ponte no Rio do 
Campo.  



 
Fui ver o funcionamento do 
caminhão equipado para a 
limpeza de bueiros entupidos. 
Infelizmente as via de Campo 
Mourão ficaram vários anos 
sem que as administrações 
fizessem a limpeza de 
bueiros, sendo hoje 
impossível a limpeza manual. 
 

 
 

 
Participei da sessão pública de licitação 
para contratação de empresa para a 
execução de obra de pavimentação 
poliédrica da estrada para a comunidade 
Fazenda Boa Esperança. Três empresas 
entregaram proposta e todas foram 
habilitadas na análise de documentação.  
 
 

 
 

 

 

No IMAPE, participei da abertura do 
evento de capacitação da Secretaria de 
Educação, dirigida a diretores e 
orientadores de Escolas e CMEIS do 
Município.  
 
 
 

 
 
 
Participei de evento do município em que o 
prefeito faz repasse de equipamentos de 
ginástica/musculação com ASERCAM, 
Associação de Servidores do Município. 
 
 
 
 



 
 
 
Participei do evento, onde o 
Município de Campo Mourão 
assinou contrato com a empresa 
Pedreira Itaipu, para a execução 
de 52.079,82 m2, de recape 
asfáltico em vias do Grande Lar 
Paraná.  


